

## Sejarah Perpustakaan Universitas Sari Mulia :

Pendirian Perpustakaan Universitas Sari Mulia berawal pada Tahun 2005 seiring dengan berdirinya AKBID Sari Mulia Banjarmasin. Perpustakaan ini merupakan unit pelaksana teknis yang bertujuan untuk menyediakan sumber informasi dan pustaka bagi civitas akademika AKBID Sari Mulia Banjarmasin. Seiring dengan rencana strategis yang dirancang oleh Yayasan Indah Banjarmasin sebagai badan penyelenggara AKBID Sari Mulia Banjarmasin. Pada tahun 2009, Yayasan Indah Banjarmasin mendirikan STIKES Sari Mulia yang disahkan melalui SK Menteri Pendidikan Nasional RI No. 44/D/O/2009. Seiring dengan perubahan tersebut, tentu saja terjadi perubahan pula pada Perpustakaan AKBID Sari Mulia Banjarmasin menjadi Perpustakaan Terpadu AKBID Sari Mulia Banjarmasin dan STIKES Sari Mulia. Hal ini dilakukan dalam upaya mengefisienkan pengelolaan perpustakaan saat ini.

Untuk memberikan pelayanan perpustakaan yang optimal kepada civitas akademika AKBID Sari Mulia Banjarmasin dan STIKES Sari Mulia, maka perpustakaan menggunakan sistem perpustakaan yang berbasis sistem informasi dengan program *winISIS* yang masih menggunakan jaringan *Local Area Network* (LAN). Pada tahun 2010, sebagai upaya untuk meningkatkan mutu pelayanan, Perpustakaan AKBID Sari Mulia Banjarmasin dan STIKES Sari Mulia melakukan pergantian terhadap sistem informasi perpustakaan, yaitu dengan menggunakan program *Senayan Library Management System* (SLIMS) yang sudah menggunakan jaringan *Wide Area Network* (WAN). Adapun fokus SLIMS adalah layanan administrasi keanggotaan, layanan bebas pustaka, layanan penelusuran (katalog), layanan referensi, dan layanan sirkulasi.

Program pengembangan selanjutnya dilakukan oleh AKBID Sari Mulia Banjarmasin, STIKES Sari Mulia, dan tentu saja Perpustakaan Terpadu AKBID Sari Mulia Banjarmasin dan STIKES Sari Mulia sebagai upaya peningkatan mutu lulusan. Oleh karena itu, pada Tahun 2017, Yayasan Indah Banjarmasin mengajukan penyatuan dan penggabungan dua institusi pendidikan tersebut dan disetujui dengan disahkan melalui SK Menristekdikti No. 1166/KPT/I/2018 tentang Izin Penggabungan Akademi Kebidanan Sari Mulia Banjarmasin di Kota Banjarmasin dan Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Sari Mulia di Kota Banjarmasin menjadi Universitas Sari Mulia di Kota Banjarmasin Provinsi Kalimantan Selatan Tanggal 26 Desember 2018. Dimana Universitas Sari Mulia (UNISM) menaungi 3 Fakultas, yaitu Fakultas Kesehatan, Fakultas Sains dan Teknologi, dan Fakultas Humaniora yang terdiri dari 14 program studi di

bidang sains dan sosial. Seiring dengan penambahan program studi yang ada di UNISM, maka terjadiperubahankembali pada UPT Perpustakaan dari Perpustakaan Terpadu AKBID Sari Mulia Banjarmasin dan STIKES Sari Mulia menjadi Perpustakaan Universitas Sari Mulia.

Yayasan Indah Banjarmasin melalui UNISM berkomitmen untuk memajukan ilmu pengetahuan dan teknologi di Indonesia, khususnya wilayah Kalimantan Selatan berupaya untuk memenuhi kebutuhan setiap program studi. Salah satu bentuk komitmen tersebut adalah dengan memberikan ruangan yang lebih memadai dan nyaman bagi pengunjung Perpustakaan UNISM. Selain itu juga, Perpustakaan UNISM berupaya untuk memenuhi sumber informasi berupa buku teks, jurnal ilmiah bereputasi, proceeding, e-book, ataupun sumber pustaka lainnya untuk 14 program studi yang ada di UNISM. Lebih lanjut, Perpustakaan UNISM juga menyediakan ruang baca terbuka yang dapat dimanfaatkan mahasiswa untuk membaca dan melakukan diskusi. Perpustakaan UNISM memang masih dalam tahap pengembangan, tetapi kami memiliki komitmen yang kuat untuk memajukan pendidikan dan menunjang peningkatan mutu lulusan UNISM.